

VIVIR EN GRANADA

'Inmersiones' de María José Puerto en la Galería Toro

Esta exposición son un conjunto pictórico que hace del paisaje, la luz y el color una nueva imagen lírica a través de la actividad interior de su creadora

► San Miguel Alta, 15. De lunes a viernes.



'ZOO: una zeta dos ceros' de Peter Greenaway en el Apeadero

Nueva sesión del ciclo 'Los lunes al cine' con películas de autor en la sala granadina en versión original y con subtítulos en español.

► 20:30 horas. Entrada gratuita.

LA LUPA



GRANADA HOY

Patriarcas de familias romanís.

Granada quiere conocer a sus vecinos del **Este**

● El Ayuntamiento y la Universidad firmarán un convenio para mejorar la atención a la población romaní de Rumanía

Redacción GRANADA

En alcalde de Granada, José Torres Hurtado, y el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, tienen previsto firmar un convenio en los próximos días para la formación, información e intercambio de experiencias relacionadas con la convivencia intercultural y la atención social a la población romaní procedente del este europeo.

La UGR, a través de su Departamento de Antropología Social, tiene una larga tradición y experiencia en el campo de los estudios romaníes, y participa en el Proyecto de Investigación e Intervención del Séptimo Programa Marco de la Unión Europea, que tiene por objetivo investigar las experiencias, motivaciones y aspiraciones de las poblaciones ro-

maníes rumanas que han emigrado a los países de Europa occidental y las reacciones frente este fenómeno por parte de la población local, los medios de comunicación, las autoridades públicas y profesionales educativos, sanitarios y de la intervención social.

La presencia en Granada de personas procedentes de otros países representa una oportunidad y un reto para poner en valor los rasgos sociales y culturales de sus lugares de procedencia y desarrollar una convivencia intercul-

Se les ayudará en temas domésticos, búsqueda de vivienda o documentación

tura, según el concejal de Familia, Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades, Fernando Egea.

Dentro del acuerdo se prevé, entre otros puntos, dar cursos de formación para los profesionales del Ayuntamiento. Ésta y el resto de propuestas no suponen ningún gasto para las arcas municipales ya que "los profesionales del Área de Familia, Bienestar Social e Igualdad de Oportunidades contribuirán con su experiencia en la realización de dichas acciones".

El convenio entrará en vigor en los próximos días y finalizará el 31 de diciembre de 2015, pudiéndose renovar por periodos anuales mediante voluntad expresa de ambas partes, indica Egea.

Desde el Ayuntamiento, el área de Servicios Sociales trabajará en promover hábitos adecuados de conducta, como "apoyo a la organización doméstica", "educación en hábitos de higiene" o luchar contra el absentismo escolar. También se ayudará en temas relacionados con vivienda o documentación.

ria de ese momento y de este personaje, que estuvo comprometido con la Cultura de su tiempo y fue amigo personal de Antonio López Sancho, Manuel de Falla, Ismael González de la Serna, Mezquita, Julio Romero de Torres o Ignacio Zuloaga, entre otros".

'Arte y culturas de al-Andalus, el poder de la Alhambra'

HASTA EL 30 DE MARZO 2014
La exposición "Arte y culturas de al-Andalus. El poder de la Alhambra" destaca especialmente el Reino de Granada. Aborda desde comienzos del siglo XI hasta el ocaso andalusí en el siglo XV. La aportación hispana y cristiana, por una parte, y por otra, la hebrea y judía, también están presentes en el discurso. En total, más de 300 piezas que muestran la importancia y riqueza de la cultura andalusí. La Alhambra es la pieza principal de la muestra que presenta el monumento como símbolo de la historia política, económica y social del último emirato andalusí en la Península Ibérica, además de como referente literario, poético, turístico y cultural. Esta muestra está organizada por el Consorcio para la Conmemoración del Primer Milenio del Reino de Granada, el Patronato de la Alhambra y Generalife y la Fundación Pública Andaluza El legado andalusí. Se podrá visitar de lunes a domingo de 10:00 a 18:00 horas. en la Capilla y Cripta del Palacio de Carlos V. Conjunto Monumental de la Alhambra

'Una imagen de España'
HASTA EL 12 DE ENERO

Ventanas por las que entra el sol de la tarde por menos de lo que esperas.

Solvía.es
La inmobiliaria de Banco Sabadell

Solo hasta el 15 de diciembre compra tu casa con un descuento adicional*
*Consulta bases en solvia.es

902 333 131
Oficinas del grupo Banco Sabadell

Solvía **BS**

La exposición *Una imagen de España* reúne 83 piezas entre imágenes originales, reproducciones ampliadas de las fotografías y visores que permiten al espectador experimentar la tercera dimensión. Con la llegada de la fotografía, los experimentos para obtener la sensación de relieve en la observación de imágenes encontraron el medio más adecuado. Durante la exposición universal de Londres de 1851 la reina Victoria mostró su fascinación por un visor estereoscópico y, a partir de ahí, el éxito comercial del nuevo invento traspasó rápidamente las fronteras. Además, esta nueva manera de observar imágenes se adaptaba especialmente a la visión del paisaje y de las ciudades, en un momento en que la literatura de viajes vivía su máximo esplendor y España se consideraba un destino ineludible. Lugar: Centro de Exposiciones CajaGranada-Puerta Real, Acera del Casino 7.

'In Acqua'

HASTA EL 15 DE DICIEMBRE
In acqua de Díaz Menárguez en el Tragaluz del Realejo. Esta exposición es el resultado de la atracción de la mirada del autor por todo lo líquido.

'Brangulí'

HASTA EL 12 DE ENERO 2014
El Museo CajaGranada de la capital acoge una exposición que reúne un total de 112 fotografías vinculadas a Josep Brangulí, padre de la saga de fotógrafos que retrató la ciudad de Barcelona a lo largo de la primera década del siglo XX y pionero del fotoperiodismo en España.